

Semainier du 18 janvier 2026

SAMED 17 JANVIER 16H30 ST-CONSTANT	2^È DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE DENIS LANDRY – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
DIMANCHE 18 JANVIER 8H30 DELSON	2^È DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE ANDRÉE-ANNE GOUPIL – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
10H00 ST-CONSTANT	POUR THÉODOULE & PHILIPPE YÉO – LEURS FILLES GABRIELLE LUSSIER 28 ^È ANN. – SA FILLE GUYLAINE GUY CHARPENTIER – SA FILLE GUYLAINE
11H30 STE-CATHERINE <u>NOUS PRIERONS AUSSI POUR</u>	PAROISSIENS & PAROISSIENNES COLETTE TRUDEAU BEAUDIN – OFFR. A UX FUNÉRAILLES DENISE FERLAND 4 ^È ANN. – SA SŒUR DIANE
MERCREDI 21 JANVIER 16H00 STE-CATHERINE *DOM. DES CASCADESS	OFFICE DU TEMPS ORDINAIRE PIERRE GINGRAS – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
SAMEDI 24 JANVIER 16H30 ST-CONSTANT	3^È DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE GINETTE DOMINGUE – SON ÉPOUX VICTOR & BERNARD HERACLIO WEFFER – SA FEMME & SES FILLES
DIMANCHE 25 JANVIER 8H30 DELSON	3^È DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE EN REMERCIEMENT AU SACRÉ-CŒUR – UNE PAROISSIENNE MARCEL BOYER – OFFR. AUX FUNÉRAILLES PAROISSIENS & PAROISSIENNES ESTELLE HÉBERT – JEANNINE VALLERAND & LA FAMILLE
10H00 ST-CONSTANT	RAYMOND MARTIN 1 ^{ER} ANN. – SON ÉPOUSE & SES ENFANTS BENOIT NIDGAR 1 ^{ER} ANN. & JEAN-GUY ROUSSEAU - PIERRETTE
11H30 STE-CATHERINE	SUZANNE JETTÉ – OFFR. AUX FUNÉRAILLES

2025	Quêtes	Dîmes	Dons
Objectifs pour l'année	120 000 \$	150 000 \$	60 000 \$
Objectifs au 30 novembre	110 000 \$	137 500 \$	55 000 \$
Revenus au 30 novembre	115 803 \$	124 032 \$	102 249 \$

PENSÉE DE LA SEMAINE

La seule fois où il faut regarder derrière soi dans la vie
c'est pour voir tout le chemin parcouru...

« L'Évangile de Matthieu résonne encore de nos jours »

Michel Rioux, qui a déjà siégé sur le Conseil d'administration du *Devoir*, vient de publier dans le même journal un témoignage très touchant qu'il a titré *L'Évangile de Matthieu résonne encore dans nos rues*. Un homme venait d'échouer sur la plate-bande d'une ruelle du Vieux-Longueuil, seul et sans domicile fixe.



Monsieur Rioux écrit que nous nous sentons démunis face à cette misère humaine. Et si on se désole que des chiens et des chats soient abandonnés à la rue lors des déménagements, il lui a semblé qu'on devait en faire autant pour un être humain. Alors, ayant pris conscience de ce fait, il a alerté ses voisins et, ensemble, ils lui sont venus en aide. Avec sollicitude, ils lui ont apporté de l'eau, des fruits, du fromage, des sandwiches, des boissons gazeuses.

Un matin, à la suite de la lecture d'un article paru aussi dans *Le Devoir*, il a communiqué avec l'organisme mentionné par Marco Fortier dans son texte, *Se comprendre pour vivre ensemble*. Il décrivait la démarche de participation publique sur l'itinérance et la cohabitation sociale.

Michel Rioux déplore que les moyens des gouvernements de proximité ne sont pas à la hauteur et que les gouvernements supérieurs font la sourde oreille et ferment les yeux, préoccupés par leur legs économique. Il leur suggère de relire l'Évangile de Matthieu :

« *Venez, vous qui êtes bénis par mon Père : prenez possession du royaume qu'il a préparé pour vous depuis la création du monde. Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné à manger. J'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire. J'étais un étranger, et vous m'avez accueilli chez vous. J'étais nu, et vous m'avez donné des vêtements. J'étais malade, et vous m'avez soigné. J'étais en prison, et vous êtes venus à moi.* »

Alors, les justes lui demanderont : « Mais, Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, et t'avons-nous donné à manger ? Ou avoir soif, et t'avons-nous donné à boire ? Ou quand t'avons-nous vu étranger et t'avons-nous accueilli ? Ou nu, et t'avons-nous vêtu ? Ou malade ou prisonnier, et sommes-nous venus te rendre visite ? » Et le roi leur répondra : « Vraiment, je vous l'assure : chaque fois que vous avez fait cela à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi-même que vous l'avez fait. »

Ce message n'est-il pas aussi inspirant que celui que pourrait envoyer une Société protectrice des Humains?

René Lefebvre

Au calendrier



- Tous les mercredis :** Venez rencontrer **Louinès** reprendra en mars 2026.
- Janvier :** Les enveloppes de quête 2026 sont disponibles dans les 3 églises ainsi qu'au presbytère.
- 29 janvier :** Début du nouveau groupe de soutien pour personnes endeuillées

Pour toi, je suis là...

Un groupe de soutien pour personnes endeuillées est offert par la Paroisse Saint-Constant. Les rencontres sont sur une période de 10 rencontres consécutives (1 par semaine) au presbytère de St-Constant (242 rue St-Pierre).

Le groupe débute lorsque le nombre de participants est suffisant. Le prochain groupe devrait débuter le **29 janvier 2026** de 13h30 à 16h00. Le coût pour chaque rencontre est de 15\$.



Si vous désirez participer à ces rencontres, veuillez communiquer avec Nancy-Ann Moore au 450 635-1404 poste 222 ou sur son cellulaire au 514 770-9797.

Nancy-Ann Moore, responsable du deuil et pastorale des aînés

ARTICLES POUR OCCASIONS SPÉCIALES

Vous aimeriez offrir en cadeau à un être cher pour une occasion spéciale comme un baptême, une confirmation ou tout autre événement.

Plusieurs beaux chapelets, croix de baptême, petites croix de réconfort, médailles, ange de la route, etc... sont disponibles et ce, à des prix plus qu'abordables.

Passez nous voir au 242 rue St-Pierre pendant nos heures d'ouverture soit de 8h30 à 12h et de 13h à 16h30 du lundi au jeudi. Il nous fera plaisir de vous servir !



Avis de décès

Lucienne Dulude Marotte 89 ans Châteauguay, décédée le 3 janvier.
Raymonde Laplante 93 ans de Châteauguay, décédée le 25 novembre.